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предлагает работу
по профессиям:

– водитель автопогрузчика/
электропогрузчика 

(удостоверение машиниста-
тракториста кат.B, С, действую-

щая водительская мед.комиссия),
– грузчик (с правом управления 

авто/электропогрузчиком),
– грузчик 

(с удостоверением стропальщика),
– кладовщик,
– машинист 

крана мостового 4, 5 р.,
– машинист 

крана козлового 4, 5 р.,
– медсестра по физиотерапии 

(медицинское образование, 
наличие свидетельства 

по специализации «физиотера-
пия», опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом 

не менее 1 года),
– слесарь по ремонту 

автомобилей 5, 6 р. 

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный 
билет (для мужчин), 

документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование 

по рабочим профессиям – 
до 15.00! 

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83).

Дорогие 
защитники Отечества! 

П о з д р а в -
ляю всех вас 
с праздником 
23 февраля! 
Ж е л а ю  в а м 
сильного воле-
вого характе-
ра, ловкости, 
энергичности, 
взаимопомо-
щи, сострадания, доброты и других 
положительных качеств, в которых 
нуждается настоящий воин, способ-
ный всегда защитить свою Родину 
от врага!

Генеральный директор 
ООО «Камский кабель»

Владимир МОЛОКОВСКИХ

ОФИЦИАЛЬНО

На должность директора по фи-
зической безопасности назначен 
Андрей Владимирович СИВКОВ.

На должность директора по логи-
стике и снабжению назначен Вадим 
Владимирович ХОЛКИН.

На должность начальника управ-
ления внутренней логистики на-
значен Вячеслав Рудольфович 
КАРАВАЕВ.

ДЕЛА И ЛЮДИ ЗАВОДА

Для встречи с Виктором КОНАКОВЫМ, 
машинистом газораздаточной станции 
цеха 7, оказалось как минимум два пово-
да. Во-первых, предстоящий День защит-
ника Отечества. А во-вторых,  55-летний 
юбилей, который Виктор Иванович от-
метит 26 февраля. 

Наш герой пришел на завод не так давно – в 
2009 году. До этого трудился в строительной 
компании «Корунд», которая в свое время 
возводила АБК-1. Профессию имел очень 
востребованную – электрогазосварщик. 

В определенный момент жизни Виктор 
Иванович принял решение сменить род де-
ятельности и пришел на «Камский кабель», 
устроившись оператором технологических 
установок в цех 7. 

Его задача – подавать углекислый газ на 
участок термообработки. А сейчас Виктор 
Иванович трудится машинистом на углекис-
лотной станции, запущенной в эксплуатацию 
в августе 2015 года.  Новое оборудование, 

Глава семьи 
на работе и дома

более технологичное, позволяющее по-
высить качество поставляемого газа и ис-
ключить возможный брак фторопластовой 
изоляции, освоил быстро. 

– А где вы служили, Виктор Иванович?
– На Дальнем Востоке. В составе отдель-

ной строительной роты по всему Приморью 
занимался ремонтом различных военных 
объектов, домов офицерского состава.

– Напрашивается вопрос – генераль-
ские дачи возводили?

– Таких задач не ставилось, не припомню.
Служилось в принципе легко, природа 

там, конечно, необыкновенно красивая. 
– Медведи так же часто, как на Камчат-

ке, встречаются?
– Нет, там разве что змей много – медя-

нок, полозов. Зато рыба на Дальнем Востоке 
какая ловится!

– Старший мастер первого участка Е.Ю. 
Худеньких, когда обратилась в редакцию 
с просьбой написать о вас, сообщила, что 
в седьмом цехе рядом с вами трудится 
практически вся семья. А это значит, быть 
династии Конаковых?

 Юбиляр с дочерью К.В. Зубовой и женой Н.П. Конаковой

В.И. Конаков 
с армейскими товарищами 
(на снимке он в центре)

– Надеюсь! Ее основательница, моя 
супруга Нина Петровна – кладовщик, дочь 
Ксения Зубова – старший мастер участка 
оплетки, лакировки проводов и изолирова-
ния бумагой, зять Александр Зубов – галь-
ваник, сын Андрей – грузчик.

– Как вам удалось сагитировать близ-
ких прийти на завод? 

– Это было нетрудно. Потому что далеко 
не везде в наше время найдешь уверен-
ность в завтрашнем дне, организованность, 
стабильность. 

У нас трое внуков: Марат, Арина и Дарья. 
Внуку всего пять лет,   но он уже проявляет 
самостоятельность и интерес к мастерству, по-
дает деду досочки на даче. Глядишь, подрастут 
ребята, тоже решат на завод вслед за нами.

– Виктор Иванович, пусть все ваши 
желания исполнятся, с предстоящим вас 
юбилеем, крепкого здоровья и дальней-
ших успехов! 

Елена АНДЕРСОН

МОЛОДЦЫ!

27 января на кафедре конструирования и 
технологии в электротехнике (КТЭ) электро-
технического факультета политехнического 
университета состоялась защита дипломов 
у студентов, обучающихся по заочной 
ускоренной форме. В их число вошли трое 
сотрудников нашего предприятия: началь-
ник БТК цеха 7 Любовь УГЛЕВА, начальник 
участка сдачи готовой продукции цеха 2 
Борис КИСЕЛЕВ, резчик эластомеров и 
резины РДУ Сергей МИХАЛЕВ. 

Беседуем с работниками производства 
шланговых кабелей. 

– Учиться поступил, чтобы получить новые 
знания, более подробно узнать о нюансах из-
готовления кабеля, – говорит Б.Н. Киселев. 

Получили дипломы
– Борис Николаевич, вы же два десят-

ка лет трудитесь на заводе. На практике 
удалось изучить не всё?

– В свой цех я пришел в 1994 году. Снача-
ла работал на резиноделательном участке. 
Был грузчиком, резчиком, составителем 
мелких и крупных навесок ингредиентов, 
бригадиром, мастером, старшим мастером. 
Когда создавали участок сдачи, мне пред-
ложили его возглавить. Но, конечно, я не 
владел полной информацией о производ-
ственной цепочке, о конструктивных особен-
ностях всех видов кабельно-проводниковой 
продукции – номенклатура нашего завода 
очень обширна. Да и в рамках своего цеха 
полезно получить максимальные знания, 
чтобы передавать их приходящим учени-
кам. Думаю, пример руководителя, который 
получает высшее образование, является 

наглядным доказательством для рабочих: 
совмещать учебу в вузе и работу возможно. 
Было бы желание. Тем более, наше предпри-
ятие предоставляет ученические отпуска, 
это большой плюс. 

– Кто замещал вас во время отпусков?
– Мастер Сергей Абрамов. Успешно 

справлялся со всеми обязанностями. 
– В группе с завода вас было трое. Это 

помогало учебе или каждый справлялся 
самостоятельно?

– Конечно, помогало. Обсуждали, сове-
товались, поддерживали друг друга. У нас 
вся группа была дружная. 

Хочу сказать спасибо старшим мастерам 
цеха 3, которые отвечали на мои вопросы по 
оборудованию. Помогали технологи цеха 3, 
а также Алсу Гузнищева, Сергей Кондряков. 

Продолжение на стр. 2
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ВЫ  ХОТЕЛИ  УЗНАТЬ

Работники цеха 1 попросили дать разъяснения о порядке про-
ведения индексации. Информацию предоставил отдел правового 
сопровождения.

Работодатели (кроме финансируемых из бюджета) проводят индексацию 
в порядке, установленном коллективным договором, соглашениями, 
локальными нормативными актами (ст. 134 ТК РФ).

Требованиями трудового законодательства не предусмотрено единого 
порядка индексирования заработной платы. Однако следует учесть, что 
если в локальных нормативных актах организации не установлен порядок 
индексации заработной платы, то в них необходимо внести соответствую-
щие изменения (дополнения) (Письмо Роструда от 19.04.2010 N 1073-6-1).

Индексировать заработную плату необходимо всем, кто работает 
по трудовому договору (Определение Конституционного Суда РФ от 
17.07.2014 N 1707-О).

Следовательно, к полномочиям работодателя относится необходи-
мость учета роста цен при индексации зарплаты. Индексация может 
проводиться в соответствии с индексом потребительских цен или, на-
пример, с учетом уровня инфляции, указанного в законе о федеральном 
бюджете или в законе о бюджете региона. Работодатель самостоятельно 
определяет и периодичность проведения индексации.

Окончание. Начало на стр. 1

– Борис Николаевич, наша 
газета выходит в канун Дня за-
щитника Отечества. Отмечаете 
23 февраля?

– Конечно. Вообще, у меня два 
праздника: День ВМФ и День по-
граничника. Служил в морских 
частях погранвойск. 

– На каком море?
– На Черном. Мое первое зна-

комство с ним произошло в армии. 
Приехал в Анапу осенью и увидел, 
что море бывает действительно 
черным. Сначала сам был курсан-
том, потом обучал новобранцев. 
Демобилизовался в 1994 году 
старшиной первой статьи. 

– И сразу пришли на завод.
– Да. Работаю в отличном кол-

лективе, нашел здесь много хоро-
ших друзей. Таких, например, как 
Сергей Михалев. 

...С Сергеем Александровичем 
нам тоже удалось пообщаться, 

несмотря на то, что он находился 
в отпуске. С.А. Михалев при-
шел на завод двенадцать лет 
назад вслед за родителями. И 
Александр Иванович, и Тамара 
Демьяновна трудились на рези-
ноделательном участке. Любовь 
к заводу сумели привить и троим 
своим сыновьям. 

– В свое время я окончил наш 
гайвинский техникум, – рассказал 
Сергей. – На работе, бывает, за-
мещаю мастера. Когда появилось 
желание получить высшее обра-
зование, жена меня поддержала. 
Татьяна работает в ЦЗЛ.

Соглашусь с Борисом: в учебе 
очень помогала и наша взаимовы-
ручка, и предоставление отпусков, 
и тот факт, что завод частично 
помогал с оплатой. В итоге защити-
лись успешно. Борис с Любой – на 
«пятерки», я получил «четыре». 
Уверен: полученные знания при-
годятся в дальнейшей работе. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Получили дипломы

Кадровые работники цеха 2 С.А. Михалев и Б.Н. Киселев 
повысили свою квалификацию 

ВСЕГДА НА ПОСТУ

С Константином РОМАНОВЫМ, 
старшим мастером участка эма-
лирования проволоки горизон-
тальных и вертикальных эмаль-
станков цеха 5, мы поговорили 
о его армейском прошлом и 
гражданском настоящем. 

– Константин Викторович, да-
вайте вспомним годы военной 
службы…
– Учебку я проходил на советско-
китайской границе, в Маканги, а 
служил в Казахстане, в погранич-
ных войсках КГБ СССР, в 1990-
1992 годы. 

– В очень неспокойный пери-
од нашей истории!

– Да, в 1991 году как раз про-
изошел распад Союза, Казахстан 
обрел независимость. Нам, кстати, 
предлагали присягнуть на вер-
ность этому вновь образованному 
государству, но мы само собой 
отказались. А представители неко-
торых бывших союзных республик 
тогда просто бросали службу, что в 
принципе было понятно – государ-
ства СССР не стало… А вообще 
состав нашей части был довольно-
таки интернациональным, до всех 
этих событий мы служили как одна 
большая семья: русские, узбеки, 
украинцы, чеченцы, таджики, при-
балты…  

– Дедовщина проявлялась в 
чем-то?

– В армии ведь как сам себя 
поставишь. Проверку на прочность 
устраивали, да. Смотрят, началь-
ству докладываешь или нет. 

Во время путча у нас не работа-
ли ни радио, ни телевидение. При 
этом воинские части были в полной 
боевой готовности, а мы сохраняли 
спокойствие. 

Потом служба потекла своим 
чередом. Дослуживал я под Ал-
ма-Атой, в приграничном поселке 
Бурундай. 

– В Алма-Ате бывали?
– Да, тогда это была столица 

Казахстана. Большой красивый 
город в предгорьях Алатау. В 
цирке и во дворце республики 
поддерживали порядок по до-
говору с нашей частью, так что 
удалось многие представления 
посмотреть. И даже на катке 
Медео покатался, незабываемые 
ощущения!

– Поддерживаете ли отноше-
ния с сослуживцами?

– С двумя ребятами, с которыми 
я призывался и проходил учебку, 
мы работаем на одном предпри-
ятии – с Яном Пиньтей и Ренатом 
Мухаметшиным. С Яном вообще 
мы трудимся в одном цехе, так что 
видимся почти ежедневно. 

– Как думаете, что вам лично 
дала служба?

– Наверно, в первую очередь 
она воспитывает чувство коллек-
тивизма, дает закалку характеру. 
Среди тех, кто приходит в цех, 
сразу видно, кто не служил. У них 

Отвечают юристы

Тот самый памятный снимок

Достойно продолжать 
династию Романовых

часто из рук все валится, собран-
ности не хватает.

– Какие моменты вспомина-
ются из армейского прошлого?

– Запомнилось, как нас от-
правляли в горы на сбор яблок на 
целый месяц. Красота, золотая 
осень, яблоки такие здоровенные, 
ароматные… 

А еще на нас собак служебных 
натаскивали. Мы выступали в роли 

нарушителей границы. Инструктор 
давал цели, мы по ним уходили, 
а по пути разбрасывали палочки, 
которые натирали о свое тело. Со-
бака должна была по ним выйти на 
«нарушителя». 

– Вас нашла? Не кинулась?
– Я в защитной накидке был. А 

вообще, я собак люблю. У родите-
лей на даче целых три живут.

– Кстати, Константин Викто-
рович, вы же из династии 
Романовых… 

– Да, мой отец Виктор 
Сергеевич долгие годы ра-
ботал эмалировщиком в 
цехе 11. Здесь же контро-
лером ОТК трудилась и 
мама Людмила Юрьевна. 
Они и познакомились в свое 
время в эмальцехе. Папа 
имеет правительственные 
награды – ордена Знак По-
чета,  Трудового Красного 
Знамени. В детстве, помню, 
я часто играл с отцовскими 
медалями, их было немало.

– Ваша детская фото-
графия рядом с отцом 
есть в книге «Камкабель: 
портрет на память».  Види-
мо, еще с той поры было 
предрешено, что вы пой-
дете по его стопам.

– Так и есть. Когда после 
окончания нашего гайвин-

ского техникума мне 
предлагали распре-
деление на район-
ные предприятия, я 
осознанно выбрал 
наш завод, куда и 
пришел электриком 
3 разряда. Сюда 
же вернулся после 
службы в армии, 
хотя мне настойчи-
во предлагали по-
ступить на работу в 
милицию, обещали 
карьерный рост. 

–  Не пожалели 
потом о своем вы-
боре?

–  Нисколько . 
Работая на «Кам-
кабеле», я продол-
жил учебу, окончил 
политехнический 
университет по спе-
циальности КТЭИ, 
позднее прошел об-
учение экономике 
и управлению на 
предприятии в со-
ставе заводского 
кадрового резерва.

– В 2008 году вы 
возглавили уча-

сток эмалирования проволоки, а 
это коллектив преимущественно 
женский. Тут, понятное дело, по-
армейски не рявкнешь…

– Этого и не требуется! Хотя, 
конечно, к каждой работнице свой 
особый подход требуется. Кто-то 
строгость лучше воспринимает, а 
с кем-то можно и помягче. 

– Но ведь мастер, особенно 
старший, на производстве прак-
тически командир?

– Это так, однако мы приходим 
на работу прежде всего не вос-
питывать кого-то, а делать план, 
организовывать производствен-
ный процесс. Да у нас и не нужно 
никого наставлять особо, разве 
что новичков. Иногда ученика все 
вроде устраивает, и условия труда, 
и зарплата, а вот когда приходится 
ведро с лаком поносить, руки ис-
пачкать, все – сразу не подходит 
такая работа… Хотя у нас опытные 
работницы умудряются сохранять 
красивый маникюр.  

– Как сейчас с загрузкой на 
участке?

– Под завязку. Заказы про-
сматриваются на весь февраль. 
Простоев нет.

– Константин Викторович, 
недавно у вас было пополнение 
в семье?

–  Да, у нас теперь двое де-
тей, старшему сыну Кириллу 19 
лет, а дочке Ульяне исполнилось 
пять месяцев. Улыбается, узнает, 
что-то говорит на своем языке... 
Такая это радость – прийти домой 
после работы и просто взять ее 
на руки!

Елена АНДЕРСОН

АВТОРИТЕТНО

Торговый портал «Фабрикант» 
опубликовал результаты второ-
го масштабного исследования, 
проведенного среди компаний-
клиентов. По итогам исследова-
ния завод «Камкабель» получил 
статус «Надежный поставщик». 

«Фабрикант» отметил активную 
деятельность компании, успешное 
участие в торгах и заключение 
контрактов. Звание дает конку-
рентное преимущество в борьбе 
за условия на торгах. Результаты 
исследования будут подтверждены 
вручением свидетельства, а также 
знаком «Надежный поставщик».

Надежный поставщик



319 февраля 2016 г. №2 (341) Наш Камский кабельщик

ДОСКА  ПОЧЕТА

Наладчик технологического оборудо-
вания участка СП и прессования цеха 3 
Михаил Николаевич ТРУТНЕВ вспоминает 
о своей армейской юности:

– Мне довелось служить в Германии с 1968 
по 1970 год, в довольно-таки горячее время. 
Ребята из моего призыва участвовали в 
вводе наших войск в Чехословакию во время 
«Пражской весны». Я чуть позже прибыл в 
часть, слышал об этом только по рассказам 
товарищей. Потом у нас все было спокойно.

Служил я в войсках химической защиты 
СССР.  

– Ого! Когда узнали, куда попали, как 
отнеслись?

– Нормально. По химии в школьном ат-
тестате у меня четверка стояла, предмет 
был интересен. Так что в армии я получил 
специальность  химика-дегазатора.  

Вспоминаются наши кроссы на три кило-
метра в противогазах. Очень тяжело было 
к ним привыкать – через пять минут уже не 
можешь дышать. Были у нас хитрецы, при-
открывали в противогазе клапан и дышали. 
Но их просто вычисляли: дымовую шашку 
в палатку подкинут, быстро на воздух вы-
скочишь... 

После семи месяцев учебки в Чебаркуле 
нас отправили в Германию. Мы попали в 
одну роту с земляком из Перми Владимиром 
Сухановым, с которым не потерялись и по-
сле армейской службы. 

–  Что-то мне подсказывает, что вы 
служили не рядовым…

–  Был назначен заместителем командира 
взвода. 

– Отвечали не только за себя, но и за 
товарищей?

– Для меня одним из важнейших моментов 
было следить за порядком и безопасностью, 
чтобы противогазы всегда содержались в 
полной исправности и чистоте. Также я вел 
занятия, организовывал свободное время 
солдат. Досуг мы в основном проводили 
активно: играли в волейбол, футбол, баскет-
бол, подтягивались на турниках… Писали 

Советские солдаты в парке 
Сан-Суси. М.Н. Трутнев – справа

Армейская закалка всегда в цене

письма домой. Всегда были чем-то заняты.  
– Какова она, Германия конца 60-х 

годов?
– Остались самые прекрасные воспоми-

нания. В том числе – о посещении парка 
Сан-Суси под Потсдамом, где маршалом 
Жуковым был подписан пакт о капитуля-
ции Германии. Нас старались развивать, 
культурно просвещать, не ограничивалась 
служба учениями, строевой подготовкой и 
нарядами. Те, кто не был занят на дежурстве 
или в карауле, делали «вылазки» на инте-
ресные экскурсии. Я благодарен воинской 
службе за такую возможность.

– Михаил Николаевич, мы начали с 
вами разговор с армейских воспомина-
ний, но вообще-то основной повод для 

встречи – вы еще и герой традиционной 
рубрики «Доска Почета». Поэтому – наши 
традиционные вопросы... 

– Я гайвинский, из большой семьи. Отец 
– инвалид войны, мама – домохозяйка. Нас 
у родителей было шестеро, сейчас у меня 
остались только брат Сергей и сестра Юлия. 
Детство прошло в большом дедовском доме 
в Усть-Гайве, в котором всем хватало места. 
Огород 10 соток, лошади, корова, козы, пти-
ца… Чистейшая вода в Гайве… Но со време-
нем, когда ГЭС стала сбрасывать воду, берег 
начало подмывать, пришлось оставить дом.

В 1967 году дали нам 3-комнатную квар-
тиру, – к тому времени старшие братья и 
сестры отделились, жили своими домами. В 
этом же году я окончил 46-ю школу и пошел 
работать – на «Камкабель» в цех 3 опрес-
совщиком. С тех пор я здесь. 

– Значит, в следующем году исполнит-
ся 50 лет, как вы на заводе!

– Ну да, с перерывом на армейскую 
службу. Демобилизовавшись, вернулся в 
цех, встретили очень хорошо. В 1976 году 
поставили меня старшим опрессовщиком. 
Честно говоря, сам я не хотел, пугала от-
ветственность за все – за дисциплину в 
коллективе, за качество и т.д., но начальник 
цеха Владимир Георгиевич Поносов мои 
возражения слушать не стал… Так что при-
шлось взять бразды правления. Армейский 
опыт пригодился.

То время вспоминаю с большим удоволь-
ствием. Как мы здорово трудились! Наша  
комсомольско-молодежная бригада в за-
водских соревнованиях частенько занимала 
первые места, в «Камском кабельщике» о 
нас писали не раз.

В прошлом году меня перевели в на-
ладчики технологического оборудования. 
Оно мне хорошо знакомо, так что в этом 
плане без проблем. Передал мне «дела» 
старейший работник  нашего цеха Аркадий 
Егорович Шарапов, мы с ним в свое время 
вместе разбирали головку пресса. 

– А теперь давайте поговорим о вашей 
семье.

– Женился я через год после возвраще-
ния из армии на однокласснице. Моя супруга 

Ирина Борисовна работала инженером в 
ЦЗЛ, позже – в АСУТП, отделе охраны труда. 
У нас двое детей, дочь Елена и сын Кирилл. 
Он сейчас со мной в одном цехе трудится, 
старшим мастером на соседнем участке. 

– Правильное воспитание!
– Сначала Кирилл в моей бригаде по-

работал, через какое-то время перешел на 
свинцовые пресса, затем стал мастером, 
теперь он старший мастер участка нефте-
погружных кабелей. 

У нас два внука. Антону 14 лет, Матвею – 
5. Подрастают ребята, радуют нас.

– Чем в свободное время занимаетесь?
– В основном дачей в Алешихе. Вместе с 

сыном поставили дом из сруба, на первом 
этаже уже можно жить. Люблю летнюю 
рыбалку.

Елена АНДЕРСОН

БОЛЬШЕ,  ЧЕМ  СПОРТ

13 февраля состоялись юбилейные 10-е 
традиционные соревнования по горно-
лыжному спорту, посвященные памяти 
механика цеха 3, мастера спорта по туриз-
му Виктора Ивановича ОВЧИННИКОВА.

Рассказывает главный судья соревнований 
Андрей Нецветаев:

–  Прежде всего, хотелось бы выразить 
огромную благодарность организатору со-
стязаний П.К. Вачегину, который, несмотря на 
сложное время, изыскал средства для органи-
зации юбилейных гонок. «Соревнования в Глу-
шатах должны быть!» – твердо сказал Павел 
Константинович и сдержал слово. Подарки 
победителям, памятные призы, дипломы – 
вновь все было на самом достойном уровне. 

Адресуем слова благодарности также 
директору горнолыжной базы Н.С. Беляеву, 
помощнице главного судьи С.Г. Кощеевой, 
руководителю группы «Север» Ю.А. Федо-
рову, моему помощнику в подготовке трассы 
С.Ф. Шадрину, ветеранам турклуба «Шаги», 
в котором в свое время колоссальную рабо-
ту вел Виктор Иванович, а также всем, кто 
каждый год, невзирая ни на какие личные 
дела и обстоятельства, по первому кличу 
приезжает в Глушата. 

Теперь о результатах. Порадовало, что у 
нас вовсю подрастает молодое поколение 
спортсменов – трехлетний Михаил Логутов 
покорил трассу с результатом 3 мин.

Среди юных горнолыжников первое 
место заняла Анна Носкова, второе – Ар-
тем Носков, на третьем – Алина Горохова. 
Единственная сноубордистка среди женщин 
Любовь Каторгина была вне конкуренции с 
общим временем 2,19 мин. 

Среди детей-сноубордистов места рас-
пределились следующим образом: первое  
место – Саша Зуб, второе  – Полина Кра-
сильникова, третье – Илья Колчанов. 

В соревнованиях горнолыжников-мужчин 
лидером стал Айдар Яматов (общее время 
1,31 мин), второй результат показал Сергей 
Залаев (1,43), третий – Сергей Сергеев (1,53). 

Продолжение на стр. 4

Трасса, озаренная солнцем
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УВАжАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ПРЕДПРИяТИя!

Напоминаем о том, что в заводской компьютерной сети (P:\Редакция\
Отзывы\СПРОС-ПРЕДЛОжЕНИЕ\ПРЕДЛОжЕНИЕ\_ТМЦ для работников 
завода) обновляются списки для реализации неликвидов, спецодежды, 
мониторов к компьютерам и прочих товарноматериальных ценностей. 

Приглашает кафе «Самарканд»
(ул. Гайвинская, 82, напротив Центральной проходной 

«Камского кабеля» за магазином «Мега-Строй»).

В меню – традиционные блюда восточной кухни, 
приготовленные из экологически чистых фермерских продуктов.

Часы работы: в будни с 8.00 до 19.00 
(с 8.00 до 10.00 – завтрак, чай, кофе, сладости), 

в субботу – с 8.00 до 16.00. 
Выходной день – воскресенье.

24 февраля исполняется 75 лет ветерану завода, 
бывшей изолировщице корпуса 3/5 Раисе Михайловне 
МАНАКОВОЙ.

На «Камкабель» Раиса Михайловна пришла в 1961 году, 
ее стаж на заводе составляет 36 лет. Вместе с мужем 
Михаилом Гавриловичем, опрессовщиком корпуса 3/5, 
награжденным орденами Почета и Трудового Красного 
Знамени, они заложили основы будущей династии Мана-
ковых, воспитав сыновей Владимира и Вячеслава. 

Дети, внучки, друзья, Совет ветеранов сердечно по-
здравляют Раису Михайловну с предстоящим юбилеем, желают ей крепкого 
здоровья, счастливого долголетия, домашнего тепла и весеннего настро-
ения!

4 февраля отметил 70-летний юбилей ветеран труда, 
Почетный ветеран завода Виталий Иванович ВАРОВ. 

На «Камкабель» он пришел 16-летним подростком. На-
чинал в 1962 году учеником токаря в инструментальном 
цехе, затем работал электриком в ОТК, а самое долгое 
время трудился на производстве эмальлаков. Окончив ве-
чернее отделение политехнического института, возглавлял 
участок по варке лака для производства эмальпроводов. 
Виталий Иванович отдал заводу 42 года добросовестного 
труда.

Сердечные поздравления и пожелания крепкого здо-
ровья, семейного благополучия, успехов юбиляру адресуют его родные: 
семьи Варовых, Широких, Волокитиных, а также товарищи по заводской 
футбольной команде Б.Н. Пирогов, О.И. Коломыцев, Р. Гизатуллин, В.В. 
Лодейщиков, Ю.И. Некрасов и др.

17 февраля отметил 85-летний юбилей ветеран труда, 
ветеран завода Анатолий Григорьевич ПОЧЕБУТ. 

Свой трудовой путь на «Камкабеле» Анатолий Григо-
рьевич начинал в тарном цехе, работал здесь старшим 
мастером, затем – заместителем начальника цеха 10. 
Трудился начальником бюро ОВК, возглавлял бюро ТО-
Маш. Награжден медалью «К 100-летию со дня рождения 
В.И. Ленина».

Желаем жизни без кручины, не волноваться без причины, 
Всегда иметь веселый вид, вовек не знать, где что болит.
Желаем чаще улыбаться, по пустякам не огорчаться,
Не падать духом, не болеть, и в общем, жить и не стареть!

жена, дети, друзья, Совет ветеранов

Родные, друзья, коллектив участка гальваники поздрав-
ляют с юбилеем Маргариту Николаевну БАБУШКИНУ! 
Мы желаем счастья и добра! Будь прекрасной, радостной, 
любимой. Планы пусть идут лишь на ура. Будь, как и сей-
час, неотразимой!

Коллектив первого участка цеха 7 горячо поздравляет 
с юбилеем бывшего термообработчика, ныне сотрудницу 
ПДБ цеха 3 Татьяну Юрьевну БАБИКОВУ с юбилеем! 
Желаем крепкого здоровья, благополучия, удачи и радости, никогда не 
терять бодрости духа и оптимизма!

От всей души поздравляем с рождением дочки ученика гальваника Дани-
ла ДОРОШЕНКО и его супругу, бывшую работницу нашего участка Наталью 
СОЗЫКИНУ, желаем малышке расти здоровой и счастливой!

От всего сердца поздравляем с рождением сына Дениса мастера нашего 
участка Алену БОЛОТОВУ и ее супруга Дмитрия МУХЕТДИНОВА. Пусть 
ваш малыш радует родителей своей улыбкой и успехами! 

Пользуясь случаем, поздравляем с предстоящим Днем защитника  
Отечества сильную половину цеха 7 и всех мужчин нашего завода!

ОФИЦИАЛЬНО

Межрайонная инспекция ФНС России № 9 
по Пермскому краю доводит до сведения 
налогоплательщиков – юридических лиц 
и индивидуальных предпринимателей – 
информацию о проведении отраслевого 
бенчмаркинга. 

Что такое отраслевой бенчмаркинг? Это 
маркетинговый анализ, построенный по 
принципу сравнения налогоплательщиков, 
осуществляющих финансово-хозяйственную 
деятельность в одной и той же отрасли, 
между собой по финансово-экономическим 
показателям вне зависимости от региона 
осуществления хозяйственной деятель-
ности. 

Если одни организации, работающие 
в одной и той же отрасли, применяют не-
законные схемы минимизации налоговых 
обязательств, а другие – нет, то добросо-
вестные налогоплательщики, соблюдающие 
законодательство, становятся неконкурент-
носпособными. Это приводит к их уходу 
из отрасли или банкротству, торможению 
развития отрасли и качества ее товаров 
(работ или услуг), что, в свою очередь, от-

Поощрять добросовестных 
налогоплательщиков

рицательно сказывается на динамике роста 
экономики и налоговых поступлений.

Поэтому задачей налоговых органов яв-
ляется не только построение эффективного 
контроля за налоговыми поступлениями, 
но также и создание посредством такого 
контроля инструмента воздействия на раз-
витие конкуренции в отраслях (рынках), 
который будет способствовать развитию 
экономики, и как следствие, росту налоговых 
поступлений.

Целью такого анализа является побужде-
ние налогоплательщиков к добросовестному 
исполнению налоговых обязательств без 
необходимости обязательного проведения 
в отношении их выездных налоговых про-
верок. Окончательный этап анализа – про-
ведение выездных налоговых проверок у 
налогоплательщиков, входящих в рисковые 
группы.

Документом, позволяющим налогопла-
тельщику самостоятельно оценить свои 
риски, является Концепция системы пла-
нирования выездных налоговых проверок, 
утвержденная Приказом ФНС России № 
ММ-3-06/333 от 30.05.2007 года (с измене-
ниями и дополнениями) и размещенная на 
официальном сайте ФНС России.  

Окончание. Начало на стр. 3

В следующей возрастной категории первое 
место досталось Юрию Быстрову (1,43), вто-
рое – Юрию Букину (1,46), третье – Михаилу 
Баранову (2 мин). 

Среди горнолыжниц-женщин победу 
одержала Наталья Прокашева (1,43), на 
втором месте Татьяна Лагутова (2,10), на 
третьем – Елена Баранова (2,14). 

У мужчин-сноубордистов пальма пер-
венства досталась Михаилу Скореву (1,52), 
вторым стал Константин Быстров (1,59), тре-
тьим – Владимир Колчанов (2,02). В катего-
рии ветеранов победил Сергей Дуров (2,13).

Каждый раз мы наблюдаем настоящее 
чудо – какой бы пасмурной ни была погода 
с утра, к началу соревнований небо прояс-
няется от туч и трасса озаряется солнцем.

Соревнования закончились, но народ не 
расходился. За чаем звучали интересные 
разговоры, забавные воспоминания, смеш-
ные случаи в походах – нам всегда есть о 
чем сказать друг другу.

Друзья, коллеги, единомышленники Викто-
ра Ивановича Овчинникова продолжают нача-
тое им дело. Память об этом замечательном 
человеке жива в сердцах всех, кто его знал.

Елена НИКОЛАЕВА
Фото Леонида РОЧЕВА

Трасса, 
озаренная солнцем


